



# Dewan Minta ULP Selesaikan Proses Lelang

**BENGKALIS (HR)**-Wakil Ketua DPRD Bengkalis Indra Gunawan, mendesak Unit Layanan Pengadaan segera menuntaskan proses lelang. Selain sisa waktu pengerjaan proyek tinggal dua bulan setengah lagi, juga mulai musim penghujan.

## **USMAN MALIK** Liputan Bengkalis

Indra mengatakan, sampai akhir September kemarin masih ada sekitar 10 persen paket yang belum ditenderkan. Bahkan sesuai pengakuan sekretaris ULP, untuk paket agak besar de-

ngan waktu pengerjaan di atas 120 hari, maka paketnya tidak akan ditender. "Kalau seperti ini kasusnya, untuk apa kita punya anggaran besar, untuk apa juga kita berburu dengan waktu untuk mengesahkan anggaran, kalau pada akhirnya ada pekerjaan yang tidak bisa dikerjakan," ujarnya, Se-

nin (6/10).

Ia juga meminta Bupati Bengkalis mengevaluasi para pembantunya yang jelas tak mampu mendukung kinerja kepala daerah. "Pencanaan sebaik apapun kalau tidak bisa direalisasikan untuk apa," katanya.

Jangankan pekerjaan yang membutuhkan waktu 120 hari, 90 hari saja kemungkinan tidak bisa direalisasikan. Bukan hanya disebabkan waktunya yang terbatas, tapi juga sudah masuk musim penghujan, menghambat pekerjaan di lapangan. "Selain memang waktu yang ada, faktor alam juga harus menjadi pertimbangan. Sekarang

sudah masuk musim penghujan, untuk pekerjaan fisik di lapangan kondisi ini harus diperhitungkan. Ya paling waktu efektif tinggal dua bulan," paparnya.

Sebelumnya, Gabungan Pengusaha Konstruksi Nasional (Gapeknas) Kabupaten Bengkalis, juga meminta kepada Unit Layanan Pelelangan (ULP) secepatnya menyelesaikan proses lelang proyek tahun anggaran 2014. "Informasi yang kita dapat, masih ada beberapa Kelompok Kerja (Pokja) yang belum selesai melaksanakan proses lelang. Kita berharaplah secepatnya bisa dilelang, mengingat sekarang sudah di

penghujung triwulan III," ujar Ketua Gapeknas Kabupaten Bengkalis Fitra Budiman, beberapa waktu lalu.

Terpisah, Sekretaris ULP Kabupaten Bengkalis Bambang Irawan, mengatakan proses lelang di ULP sudah hampir kelar. Hanya beberapa paket saja yang belum lelang dan pihaknya menargetkan paling lambat pertengahan Oktober selesai semua. Menurutnya, bagi paket yang tidak mungkin dilelang lagi karena keterbatasan waktu, dokumennya akan dikembalikan ke SKPD. Jika tetap harus dilelang, dokumen harus direvisi menyesuaikan waktu tersisa.\*\*\*